

Siegen, 4. Januar 2012

DRK-Kinderklinik Siegen sieht sich durch Staatsanwaltschaft bestätigt in Vorgehensweise bei Todesfällen

Die leitenden Ärzte sowie die Geschäftsführung der DRK-Kinderklinik Siegen sehen sich durch die Stellungnahme der Staatsanwaltschaft Siegen bestätigt in der Vorgehensweise, aufgrund der Todesfälle vom September 2011 das Gesundheitsamt und die Staatsanwaltschaft umgehend eingeschaltet zu haben.

„Auch Monate nach den Todesfällen sind wir alle noch tief betroffen,“ so Prof. Dr. Rainer Burghard, Chefarzt der Abteilung Kinder- und Jugendmedizin, Neonatologie und Pädiatrische Intensivmedizin. „Uns war jedoch eine Klärung auch im Interesse der betroffenen Eltern sowie der beteiligten Mitarbeiter sehr wichtig. Dass die ersten Untersuchungsergebnisse nun keine strukturellen Ursachen im Hause oder bei den Lieferanten aufzeigen, bestätigt unseren Anfangsverdacht der zufälligen Häufigkeit der Todesfälle in der Hochrisikogruppe der Frühgeborenen.“ Verwaltungsleiterin Stefanie Wied zeigt sich ebenfalls erleichtert: „Natürlich sind wir froh, dass uns auch von einem weiteren externen Gutachter ein sorgfältiges Hygienemanagement bescheinigt wurde.“

Weitere Details entnehmen Sie bitte der beigefügten Erklärung der Staatsanwaltschaft Siegen.

Anlage: 2. Presseerklärung der Staatsanwaltschaft Siegen vom 04.12.2012
im Original

Informationen zur DRK-Kinderklinik Siegen gGmbH:

- Die DRK-Kinderklinik Siegen gGmbH ist eine Einrichtung des Deutschen Roten Kreuzes.
- „Wir wollen die Lebensqualität für Kinder und Jugendliche verbessern und sie mit ihren Familien in medizinischer, sozialer und persönlicher Hinsicht optimal versorgen.“
- Wir sind eine hoch spezialisierte Fachklinik für Kinder- und Jugendmedizin, die **jährlich über 6.000 Patienten stationär und etwa 40.000 Patienten ambulant** versorgt.
- 138 Betten im stationären Bereich sowie 10 Plätze in der Tagesklinik für Kinder- und Jugendpsychiatrie.
- Etwa **700 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter** - Ärzte, Pflegekräfte, Psychologen und Therapeuten sorgen für ihre bestmögliche medizinische, pflegerische und therapeutische Versorgung.
- **Interdisziplinarität** ist eine unserer Stärken. Denn unsere Kinderklinik ist mit ihrem umfangreichen Leistungsspektrum so breit aufgestellt, dass wir für nahezu jedes Krankheitsbild einen eigenen Spezialisten im Haus haben. Bei komplexen Erkrankungen können wir so jederzeit auch fachbereichsübergreifende Teams bilden, die unsere Patienten mit dem nötigen Know-how ganzheitlich betreuen. Für die optimale Versorgung einiger besonderer Krankheitsbilder, wie z.B. Lippen-Kiefer-Gaumenspalten, gibt es an unserer Kinderklinik sogar ein fest eingerichtetes Kompetenzzentrum.
- Zum multiprofessionellen Team der DRK-Kinderklinik Siegen gehören Kinder- und Jugendärzte verschiedener Fachrichtungen, Kinderchirurgen und -anästhesisten, Kinder- und Jugendpsychologen, das Pflegepersonal, ein breites Spektrum an Therapeuten unterschiedlicher Fachrichtungen, Mitarbeiter des sozialen Dienstes, Seelsorger, Lehrer und Erzieher sowie unsere Klinikclowns.

Die Lebensqualität für Kinder verbessern.

Das ist unser Auftrag.